VISITE DES ELEVES DE L'EETAA DE SAINTES

Jeudi 05 Mars trois élèves de l'Ecole d'Enseignement Technique de l'Armée de l'Air EETAA située à Saintes en Charente Maritime sont venus à la rencontre des élèves du lycée JM Michotte impliqués dans le BIA et intéressés par la filière aéronautique.

Ils ont pu présenter ainsi leurs formations dans les filières technologique, professionnelle et générale









Nos élèves ont apprécié cet échange qui est le premier mais certainement pas le dernier qui devrait trouver un prolongement au sein d'un partenariat qui est envisagé autour des formations aéronautiques.